

ACTA REUNIÓN VIRTUAL
22 de julio de 2019

Objetivo de la reunión

Revisar la información disponible respecto al proceso de reclutamiento y reproductivo del recurso, en las Regiones Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta durante el año 2019.

Resumen situación actual

- De acuerdo a lo informado por el Instituto de Fomento Pesquero (IFOP), la semana 28 (08-14 julio), se contó con 19 muestreos a bordo en la flota industrial de la región de Tarapacá y 4 a bordo de la flota artesanal de la región de Arica y Parinacota. De acuerdo a estos, se observa una disminución en los porcentajes de ejemplares reclutas en las capturas, alcanzando un 43% la flota industrial y un 35% la flota artesanal. No obstante lo anterior, los representantes artesanales de la Región de Arica y Parinacota indican que el recurso está mezclado y que hay zonas donde permanecen altos porcentajes de reclutas en las capturas, pero se ve un mejor ambiente de pesca.
- La semana 29 (15-21 de julio) se contó con 14 muestreos a bordo y en tierra de la flota industrial mayormente en la región de Tarapacá, y 12 muestreos a bordo y en tierra de la flota artesanal en la región de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta. Se observa una disminución de los porcentajes de reclutas reportados en la flota industrial, respecto a la semana anterior, alcanzando un 30%. La flota artesanal por su parte, alcanzó un 50 % de ejemplares reclutas en las capturas, en muestreos realizados todos entre las 2 y las 5 mn.
- Respecto a la información del proceso reproductivo, en la semana 28 (8-14 julio) se observan los indicadores del proceso reproductivo bajo los niveles históricos (2000-2018) para las últimas semanas, no obstante lo anterior, estos van al alza, con un leve retraso en el inicio del proceso. El valor de IGS es de 4,5% y el IAD de 7,9%.

Acuerdos

En consideración a que el proceso reproductivo del recurso se encuentra en estado de avance y se espera alcance su máximo en las próximas semanas, y teniendo en vista que los porcentajes de reclutas en las capturas han ido disminuyendo paulatinamente en las últimas semanas, **se acuerda** abrir la totalidad de la macrozona, en las áreas autorizadas por normativa a la operación tanto de la flota industrial como artesanal.



COMITÉ DE MANEJO DE LA PESQUERÍA DE ANCHOVETA Y SARDINA ESPAÑOLA DE LAS REGIONES ARICA Y PARINACOTA, TARAPACÁ Y ANTOFAGASTA

Aspectos generales

- Se mantiene la aplicación del protocolo de pesca responsable ante enmalles y alta presencia de reclutas. Los cierres deben ser publicados en la página del CIAM e informados a las SSPA mediante correo electrónico.
- Se debe dar facilidad al embarque de OC de IFOP.

Asistencia:

- Manuel Guajardo Torres
- Andrés Ramos
- Carlos Merino
- Adolfo Carvajal
- Carlos Chavarini
- Joyce Méndez (SSPA)
- Brunetto Sciaraffia (SSPA)

La reunión se llevó a cabo entre las 17:05 y las 17:45 del día 22 de julio de 2019 mediante sistema de videoconferencia en la Dirección Nacional y Direcciones Regionales del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura.

El acta es firmada por el presidente, en representación de sus miembros.



BRUNETTO SCIARAFFIA ESTRADA

Presidente del Comité de Manejo de Anchoveta y Sardina Española de las regiones Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta.